die lobby für kinder

Deutscher Kinderschutzbund e.V. Ortsverband Püttlingen

www.kinderschutzbund-puettlingen.de

Mitgliederversammlung 2018 des Kinderschutzbunds Püttlingen

Püttlingen, 9.4.18. Vorstandswahlen, die Rückschau auf das erfolgreiche vergangene Jahr und der Austausch über künftige Projekte – so lauten die zentralen Programmpunkte der Mitgliederversammlung des Kinderschutzbunds Püttlingen am 16. April (Beginn 19.00 Uhr). Zu dem Treffen, das in den Räumlichkeiten des Kinderschutzbunds in der Völklinger Straße 9 stattfindet, sind alte und neue Mitglieder, aber auch andere an der Arbeit des DKSB-Ortsverbands Interessierte herzlich eingeladen.

"Wir freuen uns stets über neue Mitstreiter", so die Vorsitzende Martina Ksinsik. "Insbesondere ist uns wichtig, dass gerade auch junge Eltern zu uns stoßen, die aus erster Hand über die Situation z.B. in den örtlichen Bildungseinrichtungen berichten können."

Der bereits 1953 gegründete Deutsche Kinderschutzbund macht sich dafür stark, dass die Rechte von Kindern, Jugendlichen und Familien gewahrt werden und ist die bundesweit größte Interessensvertretung in diesem Bereich. In Püttlingen bietet er unter anderem Spielkreise für Kleinkinder an, bringt sich in aktuelle Debatten auf lokaler Ebene ein und organisiert Kursangebote und Freizeitveranstaltungen für Kinder und Familien.

"Gerade für Eltern, Großeltern und im pädagogischen Bereich Tätige ist der Kinderschutzbund daher ein ideales Betätigungsfeld für ehrenamtliches Engagement", so Martina Ksinsik, die erneut für das Amt der Ersten Vorsitzenden kandidiert.

Kontakt:

Erste Vorsitzende: Martina Ksinsik (Tel.: 0176-96618142)

Öffentlichkeitsarbeit: Matthias Balzert (m.balzert@dksb-puettlingen.de / Tel.: 0163-4363749)

Der Deutsche Kinderschutzbund (DKSB) – Für die Zukunft aller Kinder!

Im DKSB, gegründet 1953, sind über 50.000 Einzelmitglieder in ca. 430 Ortsverbänden aktiv und machen ihn zum größten Kinderschutzverband Deutschlands. Sie setzen sich gemeinsam mit über 10.000 Ehrenamtlichen und rund 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Rechte und Interessen von Kindern sowie für Veränderungen in Politik und Gesellschaft ein. Der DKSB will Kinder stark machen und ihre Fähigkeiten fördern. Schwerpunkte seiner Arbeit sind Kinderrechte, Kinder in Armut und Gewalt gegen Kinder.